Jetzt ist Pamela Tromba Meisterin ihres Fachs



BAD NEUSTADT Ehrgeiz und Fleiß waren die Grundkomponenten für Pamela Tromba aus Burkardroth-Zahlbach, ihren Meistertitel im Friseurhandwerk zu absolvieren. Würzburg und Schweinfurt waren die Orte für die Ausbildung zur Meisterin. Den erfolgreichen Abschluss kann sie nun im Salon des Friseur-Teams Straub in der Saalestraße in Bad Neustadt am Kunden unter Beweis stellen. Bereits vorher im Team in der Saalestraße beschäftigt und Seminare für Farb- und Schneidetechnik absolviert, verstärkt sie weiterhin die Kollegen um Betriebsleiterin Lara Metzler (rechts), die im Namen von Inhaber Peter Straub gratulierte.